

LA LEGISLACIÓN DE LA ENFERMERÍA EN MEXICO

Principios éticos en enfermería.

Exige respeto, dignidad a la vida, calidad eficiencia, Beneficencia, veracidad, y justicia hacia el paciente A quien se le otorga a los cuidados .

Es importante tener una visión y misión que nos llevará a Siempre buscar el bien y no el mal, y preoocar la salud De los pacientes .

Si tengo respeto y protección hacia mi paciente puedo tener Esa autonomía como profesional.

Ética se basa en el respeto a dos principios fundamentales , la vida y la autodeterminación de la persona los cuatros principio de enfermería son :

- Promover la salud
- prevenir las enfermedades
- Restaurar la salud
- Aliviar el sufrimiento

La etica es una rama de la filosofía encargada de Evaluar la conducta humana de la que se desprende La libertad de elegir al final lo que nos convenga .

1. La etica siempre implica una acción acorde con estándares morales
2. La etica humana no puede ser separada ya que una comprensión realista de la ecología, entendida a su más alta aceptación de manera que los valores éticos ya no pueden ser Separados de los hechos biológicos.

Desde esta pocision se impone como deber comprender Aplicar y difundir los conceptos de ética y bioética en el Actuar diario y propiciar una atención con calidad y eficiencia.

Aspectos legislativos actuales

Los aspectos legales de este ejercicio están contemplados De manera implícita. Toda persona tiene derecho a la Protección de la salud . Deriva la ley general de la salud que es el ordenamiento jurídico Donde se consagra este derecho .

El profesional de enfermería puede verse involucrado en actos de atrogenia que afectan a pacientes en aspecto físico o biológico Psicológicos, o de tipo social y puede hacerlo de Manera voluntaria o involuntaria.

• Por negligencia : se refiere al descuido, A la omisión o abandono del paciente que Lo provoque un daño.
• Por ignorancia : Cuando no se cuenta con Los conocimientos necesarios y esperados En un profesional, para presentar un servicio Que ofrezca seguridad a los usuarios.

• Por impericia: Falta de habilidad del profesional de enfermería para aplicar en el paciente Los procedimientos necesarios durante su Atención y que son atribuibles a su ámbito Disciplinar .

Dentro de los aspectos legales de la práctica de enfermería donde se puede ver implícita su responsabilidad profesional esta
A) atrogenia y mala práctica
B) Responsabilidad civil
C) Responsabilidad penal.

Responsabilidad por los hechos propios : Cada quien es responsable de su propia conducta

• Responsabilidad por hechos ajenos : se refiere A la responsabilidad que tiene la persona de evitar Que otras comenten hechos dañinos.

• Responsabilidad por obras de las cosas: Se considera que si el daño fue causado por cosas u objetos El dueño de ellos serán responsables de las consecuencias

El ejercicio profesional de enfermería conlleva el riesgo en incurrir en conductas que constituyen infracciones a la Normatividad jurídica . Este tipo de faltas en su mayoría, están establecidas en el código penal federal y en las leyes.

Antecedentes legislativos En México

En 1929 el artículo 123 constitucional se Reforma ordenando la creación de la ley de Seguro social .

El parlamento o congreso, que materializan el poder Legislativo surge durante la edad media como una Asamblea estamental y con la facultad principal de Autorizar gastos de guerra del monarca o emperador.

Como son la memoria , memoria económica Análisis de impacto normativo, memoria de géneros Infórmes y dictamene de órganos especializados como El consejo general del poder judicial.

El artículo 124 del reglamento del congresos de los diputados Respecto a las proposiciones de ley, no desarrollara este Requerimiento. Y en lo atinente de las asambleas legislativas Autonómicas deberá completarse con los reglamentos.

En sentido estricto, la información de diversas Dprocedencia que ah de acompañar por imperativo Constitucional a los proyectos de ley que se presentan En el congreso de los disputados con el fin de ilustrar Parlamento al comienzo .

1943 se prolongó la ley del seguro social También con esta ley se creó el instituto mexicano Del seguro social, convirtiéndose en la institución Más importante en materia de salud y seguridad Social, le otorgaba los seguros.

En cuanto a las proposiciones de ley A iniciativa del Senado el artículo 108.1 del reglamento de la Cámara alta solo requiere que vayan a acompañadas de una Exposición justificativa .

Iniciativa legislativa autonómica iniciativa gubernamental Iniciativa legislativa, parlamentaria iniciativa legislativa popular Proposición de ley, proyecto de ley.